

sistema claramente enfermo. Es tiempo de tomar licencias reales, no para escapar, sino para sanar el sistema desde la base: invertir en la educación inicial, dignificar el trabajo docente, garantizar condiciones que lo fortalezcan, y promover una formación inicial con un compromiso profundo con el profesionalismo docente.

María Luisa Salazar

Directora Pedagogía en Educación de Párvulos UDD

Sistema enfermo

Señor Director:

Es lamentable saber que JUNJI e Integra lideran el ranking de licencias médicas irregulares. Las instituciones encargadas de cuidar y educar a nuestros niños más pequeños hoy reflejan un